



Publicación semestral No. 13 (2019)

Presentación Editorial Editorial

RUMBO A LA EXCELENCIA... ESCUELA SUPERIOR DE HUEJUTLA

La difusión de la ciencia, junto con la cultura son las asignaturas puntuales de toda institución de nivel superior que se precie de estar en la búsqueda incesante de la excelencia y reconocimiento internacional.

En este sentido, y a través del Boletín Científico "Ciencia Huasteca", la investigación en la Escuela Superior de Huejutla ha estado generando aportaciones importantes a la comunidad no solo escolar sino a la sociedad en general en diferentes áreas del conocimiento, Ciencia básica e ingeniería, Ciencias económico Administrativas, Ciencias de la Salud o bien las Ciencias Sociales y Humanidades.

Nuestros profesores, siempre animados, aportan de manera altruista sus resultados, opiniones y pronunciamientos, siempre de manera respetuosa y sobre todo con fundamento científico de manera que sus productos puedan servirle a alguien que lo necesite. Después de todo, ese es un principio básico de la filantropía, hacer el bien, por amor al bien mismo.

El año 2018 marca un hito en la historia de la Escuela Superior de Huejutla ya que hoy día cuenta con una plantilla de profesores investigadores de nivel internacional, 5 con grado de maestría y 4 con grado de Doctorado; y lo más importante, de los 4 profesores Doctores 3 de ellos cuentan con reconocimiento del Sistema Nacional de Investigadores, dos con nivel I y otro con nivel C.

El claustro de profesores es un factor que debe destacarse, pues en la región de influencia de la Escuela, no existe otra institución de educación superior con tal fortaleza en cuanto a capacidad académica.

El equipo de profesores investigadores será el elemento que detone el crecimiento intelectual de la Escuela; pues no solo es la matrícula el elemento que debe juzgarse para determinar un avance, sino la producción científica y las aportaciones a la humanidad que permitan en un mediano plazo implementar un centro de investigación que sea el referente Regional en áreas de conocimiento que representen necesidades de nuestro país.

En esta edición se presentan los trabajos académicos de las siguientes áreas disciplinares, Ciencias Económico Administrativas, Ciencias Computacionales, Ciencias Sociales y Humanidades y Ciencias de la Salud, en este número se presentan: tres Artículos de Investigación, un ensayo, dos Resúmenes, Mapas o Diagramas de Aplicación del Conocimiento, Un reporte de Investigación y un Reporte de práctica.

El Boletín Científico Ciencia Huasteca de la Escuela Superior de Huejutla les da la más cordial de las bienvenidas a este espacio de difusión para dar a conocer las actividades más sobresalientes del quehacer estudiantil, académico e investigación de esta máxima casa de estudios.